
《ロータリーソング》
◯　奉仕の理想

《ゲ ス ト 紹 介》
◯　文化学園長野中学・高等学校
　インターアクトクラブ前顧問
　田村　綾乃様

《会 長 報 告》
◯　桜がちょうど満開になりました。気候も
ちょっと暑いくらいですが，ちょうどお花
見にはいい気候となりました。
　桜の花見の歴史を調べてみたのですが，
桜の花見をするようになったのは，平安時
代からのようです。主に貴族の間で行われ
たということです。私は読んでいませんが，
源氏物語にも宮中で桜の下で宴を開催して
いる様子が記されているそうです。平安時
代以前の奈良時代の貴族は梅の花見をして
いたようです。唐から渡来しためずらしい
花として梅が貴族の間で人気だったという
ことです。
　鎌倉時代になると貴族だけでなく，いろ
んな階層に花見が広がっていくようです。
さらに時代を下ると豊臣秀吉の醍醐の花見
や吉野の花見が有名です。吉野の花見には
5000人，醍醐の花見には1000人が参加した
と言われています。このころから風流な歌
会という花見から，桜と宴会を楽しむとい
う形に変わっていったようです。
　江戸時代になると花見は庶民に広く浸透

していき現在につながっていくようです。
私の実家は須坂市で臥竜公園のすぐそば
だったので，小さいときは親に連れられて
桜を見て，真っ黒なこんにゃくや団子を食
べさせてもらっていました。
　本日は観桜会です。本来は夜に開催する
予定だったのですが，コロナの影響で急遽
昼に開催することとなりました。しかしな
がら尺八の演奏もしていただけることとな
り，またゲストの方もお迎えすることもで
きました。会員サービス委員会は，史上最
高の昼の観桜会にするという意気込みで随
所に工夫を凝らして企画を進めておりま
す。参加してよかったと思っていただけた
ら幸いです。
　どうぞよろしくお願いいたします。

《幹 事 報 告》
◯　皆様には改めてご通知いたしますが、次
週20日の例会は通常例会といたします。大
勢の皆様のご出席をお願いいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数55名 41名 14名 74.54％
前々回　３月30日 訂正出席率　75.00％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：�加藤　良雄君、中澤　　勝君
　　　　　　　久留嶋　純君、永井　真介君
　　　　　　　鷲澤　幸一君
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夫人誕生祝い：�加藤　良雄君、中澤　　勝君
　　　　　　　久留嶋　純君、夏目　　潔君
　　　　　　　鷲澤　幸一君、田中　清一君
在 籍 賞：加藤　良雄君、中澤　　勝君
　　　　　　　久留嶋　純君、永井　真介君
　　　　　　　鷲澤　幸一君、田中　清一君
早　　　　退：鷲澤　幸一君
◯　本日は観桜会です。ごゆっくりお過ごし
下さい。� 永井　真介君
◯　仁科先輩！　お久し振りです。皆さん！
お久し振りです。ヨコタ　何とか生きてい
ます。� 横田　一尊君
◯　八絃（やつを）の会の仁科様、皆様の演
奏を楽しみにしております。さらに、袖山
様の「頼朝卓話」も期待しております。そ
れぞれ宜しくお願い申し上げます。
� 岩本　　弘君
◯　夏みたいです。花は満開です。
� 篠田　　諭君
◯　田村先生、インターアクト顧問大変お疲
れ様でした。海外でのご活躍を祈念申し上
げます。� 佐藤　忠幸君
◯　新会員加藤久美子さん。心より歓迎しま
す。� 宮下　　明君
◯　他ではお花見が中止になる中、ロータ
リーだけは工夫して観桜会を開催していた
だき、楽しみです。会員サービス委員会の
皆さんありがとうございます。
� 千野　貴文君
◯　観桜会例会、どうぞお楽しみ下さい。ご
準備頂きました「会員サービス委員会」様
ご担当の岩﨑さん、本当にありがとうござ
います。� 仁科　圭右君
◯　本日、卓話を担当することになりました。
よろしくお願いいたします。
� 袖山　榮輝君
◯　副SAAを拝命しました。短期間ですが、
元気良く頑張ります。� 神津富治男君

《新 会 員 紹 介》
◯　宮下会員増強委員長

《新 会 員 挨 拶》
◯　加藤　久美子君
　本日から入会させていただくこととなり

ました、ホテル国際21の加藤と申します。
以前は東京の方で働いていたのですけれど
も、父が70才で新しいことを始めることが
きっかけとなり、私も長野で新しいことを
始めようと思い、戻って参りまして㈱本久
に入りました。国際には５年ほど前からお
ります。皆さんのお顔をお一人ずつ早く覚
えたいと思っておりますので、どうぞよろ
しくお願い申し上げます。

《ご 　 挨 　 拶》
◯　紹介　佐藤　忠幸君
◯　文化学園長野中学・高等学校
　インターアクトクラブ前顧問
　田村　綾乃様
　昼間の例会に出席させていただくのは今
回が初めてとなります。通常でしたら今頃
授業をしている時間となりますので、今こ
うしているのが不思議な感覚です。
　退職に至った理由ですが、元々留学に高
い関心があり、また今回は英語を学びに行
くわけではなく、両親の関係で小さい頃か
ら美術に関心がありました。皆様はキュ
レーターという言葉はご存知でしょうか？
ちょうどいい訳はないのですが、大雑把に
いうと「学芸員」のようなことを海外で学
んで、海外の作家さんとかを日本と結びた
い、橋渡し役になりたいと思いまして、美
術と英語を織り交ぜてイギリスに９月から
留学いたします。新卒で学校に入りまして
６年間あっという間だったわけですが、中
身の濃い６年間でした。学校での業務もそ
うですが、インターアクトクラブの顧問を
させていただいたことでこのように企業の
皆さんと関わりと持てましたこと、また東
北への研修に行けたことで年々自分の世界
が広がっていくような思いでした。これも



ひとえに長野東ロータリークラブ様のご支
援のもと自由に活動させていただいたこと
に大変感謝しております。これで私は退職
ということになりますが、せっかくのご縁
ですので、今後も長野東ロータリークラブ、
インターアクトクラブの発展に寄与できれ
ばと思っております。本日はありがとうご
ざいました。

《本日のプログラム》
◯　観桜会

《４月20日のプログラム》
◯　会員卓話
　丸山　隆君

《４月20日のメニュー》
・コンビネーションサラダ
・クラムチャウダー
・豚ロースのグリエ　赤ワインソース
・パン　オレンジシャーベット

＝次週例会予告＝
◯　４月27日
祝日のある週のため、休会

◯　５月４日　祝日のため休会

《５月11日のプログラム》
◯　クラブフォーラム



司　　会：武元　忠雄君
プログラム　
◯　八絃の会　邦楽演奏　　尺八：仁科　盛維山様　　箏：原　雅明喜様
◯　特別会員卓話　　「長野と頼朝」袖山　榮輝�君

場所：ホテル国際21「千歳の間」
12：30～13：30

観桜会

《啓翁桜》 《吉野桜》


